



Gesamtverkehrskonzept (GVK) Raum Baden, öffentliche Mitwirkung

Mit dem Gesamtverkehrskonzept (GVK) wird unter Mitwirkung von Kanton, Gemeinden und Bevölkerung die Mobilität der Zukunft gestaltet. Es sollen zukunftsweisende, nachhaltige, flexible und den jeweiligen Bedürfnissen angepasste Mobilitätsangebote sowie eine hochwertige Entwicklung des Siedlungs- und Freiraums entstehen.

Das Gesamtverkehrskonzept entsteht also in einem breit angelegten Mitwirkungsprozess – mit einem ergebnisoffenen Ansatz aber innerhalb eines klar definierten Gestaltungsspielraums. Ein Kernanliegen ist dabei die Stärkung des Fuss- und Veloverkehrs sowie des öffentlichen Verkehrs. Insbesondere der Anteil des Veloverkehrs soll deutlich steigen. Zudem ermöglicht die Verkehrsentslastung im Zentrum Baden eine hochwertige Siedlungs- sowie Freiraumentwicklung und bietet mehr Fläche und Sicherheit für den öffentlichen, den Fuss- und den Veloverkehr.

Vom 6. bis 26. Februar 2023 findet die zweite öffentliche Mitwirkungsrunde in einer Online-Befragung (ePartizipation) statt, in welcher die Einwohnerschaft ihre konkreten Anliegen direkt platzieren kann. Die Erkenntnisse daraus werden in die weiteren Arbeiten des GVK Raum Baden und Umgebung einfließen.

Der Link für die Mitwirkung steht auf www.neuenhof.ch in der Rubrik Aktuelles zum Anklicken bereit. **Die Bevölkerung ist aufgerufen, sich daran zu beteiligen.**

Weiterführende Informationen: www.ag.ch/gvk-baden-umgebung-epartizipation2

Direkter Link zur Onlinebefragung: <https://partizipation-gvk-baden-umgebung.ag.ch/de/mok-2/participant/survey-document-groups/3097>

5432 Neuenhof, 6. Februar 2023

Gemeinderat Neuenhof